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Botelho fala em pente fino nos cargos comissionados e defende
mulher como vice na sua chapa

2024 é agora
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Eduardo Botelho, deputado e pré-candidato a prefeito de Cuiabá pelo União Brasil (UB), afirmou
recentemente em entrevista à rádio Centro América FM que pretende realizar uma série de mudanças caso
seja eleito. Entre suas principais propostas estão a revisão dos cargos comissionados na prefeitura e a
implementação de um ambicioso projeto de arborização para a cidade.Botelho enfatizou a importância de ter
um vice-prefeito que realmente contribua para a administração, e não apenas uma figura decorativa. "Não
quero um vice que espere algo acontecer comigo para assumir. Quero alguém que venha para ajudar a
resolver os problemas. Vamos analisar os perfis e sentar com o grupo," destacou.Embora não tenha
confirmado que seu vice será necessariamente uma mulher, Botelho reconheceu a importância da
representatividade feminina nas eleições. "Foi colocado que se possível seria bom uma mulher. Gosto de
trabalhar com mulheres, todavia não foi colocado como uma condição ou imposição," explicou.Em relação
ao meio ambiente, Botelho destacou a necessidade de resgatar o título de "Cidade Verde" para Cuiabá através
de um robusto projeto de arborização. "Tínhamos orgulho disso e não existe mais. Ninguém mais se
preocupou em fazer um grande plantio de árvores. Vamos fazer esse programa, chamar as grandes empresas,
quem ganha dinheiro com o solo de Mato Grosso, e trabalhar em conjunto com a população," garantiu.Além
disso, Botelho pretende buscar parcerias com a Assembleia Legislativa, o Governo do Estado e a bancada
federal para investir na capital. Ele ressaltou a importância de equilibrar as finanças públicas, mencionando a
necessidade de cortar gastos e incentivar a população a cumprir suas obrigações fiscais. "Precisamos
equilibrar a balança entre receita e despesa. Inicialmente, não teremos como investir com recursos próprios,
mas teremos parcerias. Vamos buscar essas emendas para investir aqui. É possível e deve ser um dos pontos
diminuir os cargos comissionados. Vamos analisar, o corte será uma análise em todos os setores. Quem quer
equilibrar conta tem que fazer esse pente fino," afirmou.Botelho concluiu reiterando seu compromisso com
uma gestão eficiente e inclusiva, destacando a importância de cada iniciativa para o desenvolvimento
sustentável e a melhoria da qualidade de vida em Cuiabá.


